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Abstract (en)
The method involves separating the strips (10) from a material strip (14) by transverse separating cuts one after the other for application to cigarette
packets (11) on a turntable or similar. They are transported further transversely to the material strip. A suction belt (31) is used for this transportation.
Adhesive points are applied to the reverse side of the strips during their transportation. These points are aligned in rows.

Abstract (de)
Verfahren und Vorrichtung zum Zuführen von bedruckten Banderolen (10), nämlich Steuer-Banderolen, zu einer Zigarettenpackung (11). Für eine
Herstellung und Zuführung von Banderolen (10) zu den auf einem Faltrevolver oder dergleichen transportierten Zigarettenpackungen (11) werden
die Banderolen (10) von einer Materialbahn (14) durch quergerichtete Trennschnitte nacheinander abgetrennt und in Längsrichtung, ebenfalls quer
zur Materialbahn (14), weitertransportiert. Hierzu dient ein Saugband (31). Auf der von diesem abliegenden Rückseite der Banderolen (10) werden
während des Transports Leimpunkte (42) als Punktreihen (43,44) aufgebracht. <IMAGE>
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